



COMMENT MES COLLÈGUES M'ONT LIQUIDÉE

Une médecin raconte l'hôpital

Professeure Laurence VERNEUIL
Préface de Christophe DEJOURS

En librairie le 3 novembre 2022

LE LIVRE

Laurence Verneuil, praticienne hospitalière, cheffe de service dans un CHU, ne doit son salut qu'à sa décision d'abandonner une carrière que tout le monde pourrait lui envier. Sans cela, elle ferait partie des nombreux soignants qui, à force de subir la pression gestionnaire, inconciliable avec le soin, et la violence professionnelle qui en découle, se sont donné la mort.

Dans ce récit pudique et méticuleusement documenté, elle raconte sa descente aux enfers. Son témoignage en dit long sur ce que les dernières décennies ont fait du métier de soignant. Il analyse et dénonce un système pervers qui incite à ne pas faire de vagues, voire à « collaborer » : Laurence Verneuil n'a pas été soutenue par la plupart de ses pairs, bien au contraire.

C'est ainsi qu'une femme au parcours prestigieux et irréprochable renonce à sa vocation pour sauver sa peau, et ce au détriment de l'attention qu'elle voulait accorder à chaque patient. Reste son témoignage pour prendre enfin conscience du drame qui se joue à l'hôpital et espérer changer le cours des choses.

L'AUTRICE

Laurence Verneuil est médecin, professeure de médecine, ancienne chef de service d'un CHU.

Christophe Dejours (préface) est psychiatre, psychanalyste, titulaire de la chaire santé-médecine-travail au CNAM. Il est aussi auteur de plusieurs ouvrages sur le thème de la souffrance au travail.

Agnès Olivo ☎ 06 23 94 49 11
☎ 01 42 79 10 03/10 53
agnes.olivo@albin-michel.fr